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梅雨入りして長雨が続いたと思ったら、からっと晴天になって夏日になったり、天候が変わりやすく

体調を崩しがちです。中体連も近いので体調管理気を付けたいですね。皆さんは大丈夫ですか?

さて、5月の最終週になりました。今年も興南中学校に21日(日)の授業参観の日から2名の教育実習生が

来ています。その名の通り、教師になるための実習期間として3週間、興南中学校で様々なことを学びま

す。先生たちも卒業生が教鞭をとる姿をみて、中学生である皆さんの将来と重ね、嬉しくなります。こ

れを良い機会に皆さんから大学生活のことなどいろいろと聞いてみてくださいね。

皆さん初めまして、こんにちは。5月21日より3週間、教

育実習生として興南中学校にきました、沖縄国際大学

法学部 地域行政学科 4年次の松川紗季といいます。私

は興南中学校、興南高校の卒業生です（興南中23期、興

南高校49期）。教科は社会科で2学年の歴史を担当してい

ます。中学生のころから社会科が好きで、教育実習の中

で社会科を学ぶ楽しさを伝えていければいいなと考えて

います。短い期間ですが、よろしくお願いします。

宮里真梨菜先生

松本大学人間健康学部 スポーツ健康学科(長野県)

担当教科：養護(1年生に保健の授業をする予定)

HR担当クラス：1年2組
はじめまして、宮里真梨菜といいます。長野県にある松本大学とい

う所から6月9日(金)まで養護教諭(保健室の先生)になるための実習を

しに来ました。基本は保健室にいますが、HRや給食・清掃の時は1年2

組のみんなと一緒に賑やかに過ごしています(笑)大学での事や長野県

の話、その他にも答えられることは話したいと思っているので、見か

けた時は気軽に声をかけてくれると嬉しいです。

総合学習『興南まなVIVA』始動‼
5月24日(水)のオリエンテーション

を皮切りに今年もいよいよ興南中学

校の総合学習がスタートしました。

校長先生からリーダーとしての励まし

の言葉をもらいそれを真剣に聴く３年

生の姿は、とても凛々しく、頼もしく思

えました。きっとどのプロジェクトも１，

２年生を率いてグループで力合わせ

て沖縄県の課題解決にむけ、素晴ら

しい活動ができるものと期待していま

す。次世代リーダーたち、頑張れ♪

善行賞

興南中の生徒の皆さんへ

1日を過ごすのも勉強に部活に楽しいことばかりじゃないと思います。でも、楽しいこともそう

でないことも不思議と何年かしたらこんなこともあったな～と笑えるようになります(笑)私は、

特別に勉強、スポーツが出来るわけではありません。むしろ勉強は嫌いです(笑)ただ、″日々楽

しく、ゆる～く笑顔になるように″をモットーに生きています。誰が何と言おうと自分の人生な

ので、自分らしく後悔のないように過ごしてください(^^)

興南中学校の皆さんへ

私は中学生のころ、放送部に所属していました。人前で何かすることが苦手だった私

が、朝礼や行事の司会をすることになり、「まずはやってみよう」という気持ちで挑

戦しました。

私は今でも挑戦する心を大切にしています。挑戦することで、自分の自信につなが

ると考えるからです。皆さんも「まずはやってみよう」という気持ちで様々なことに

挑戦してみてください。ぜひ皆さん、気軽に声をかけてください。

松川紗季先生(沖縄国際大学)担当教科：社会科

HRクラス：２年１組

平成29年度 生徒会長 松田 迅
６月１日(木)６校時の時間に生徒総会を開き

ます。その前に皆さんは生徒総会はどういう行

事かを知る必要があります。２，３年生は経験

があると思いますが、１年生は初めてですね。

生徒総会とは、各部活動の予算や学校生活で

不便に思っていることなど生徒会が中心に

なって話す行事となっています。

例年質疑応答の場で関係のない質問に生徒

会が困ってしまうなどが多々あります。質問を

する場合、これは適切な質問なのかよく考え、

質問をしてください。

では、よい生徒総会にしましょう。

左から

糸数亜依音さん 小渡しおりさん

2人は下校途中、道路上で動けず困っている人に気付き、周

りの大人の協力も得ながら救急車の手配まで行いました。日ご

ろの2人の優しい心遣いが咄嗟の出来事にもかかわらず、判断

力と行動力で一人の命を救うことができたのだと思います。

その勇敢な2人に校長先生から表彰がありました。

2人は興南生の誇りです★

人命救助に

尽力しました

平成29年
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